



Wonder

6年生の〇学期！

早いもので3学期も1か月を終えました。子どもたちの気持ちの中にも「もうすぐ6年生だ。」という意識が芽生えてきました。子どもたちは、日々の授業や休み時間の過ごし方、委員会活動などでどのように行動するかをよく考え、それぞれの活動に取り組んでいます。2月18日には、来年度の児童会役員を決める選挙があります。いよいよ5年生の子どもたちが学校の中心となって活躍する日が近づいてきました。今の時期を6年生進級までの助走期間としてとらえ、当たり前のことをしっかりとこなせるように指導していきたいと考えています。

まだまだ寒い日が続いている。子どもたちは元気に外で遊んでいますが、外で活動した後には必ず手洗いをするように話をしています。体調を崩しやすい時期もありますので、ご家庭でもお子さんの体調管理をお願いします。

なわとび集会

1月27日に、なわとび集会を学年で行いました。子どもたち一人一人が自分の目標に向けて練習し、成果を発表することができました。また、大縄跳びでは学級ごとに力を合わせてがんばる姿が見られました。お忙しい中、多くの保護者の皆様にお越しいただきました。ありがとうございました。



卒業式について

本年度、5年生も卒業式に出席します。在校生として、6年生に感謝の気持ちをしっかりと伝えたいと思います。

日程：3月19日（木）

午前8時35分登校、午前11時25分下校予定（雨天：午前10時45分下校予定）

服装：標準服または黒や紺などの華美でないもの

2月の学習予定

国語：想像力のスイッチを入れよう

社会：情報化した社会と産業の発展

算数：角柱と円柱

理科：電流と電磁石

英語：NEW HORIZON の Unit 7・8

図工：光と場所のハーモニー

音楽：思いをこめた表現

家庭：食べて元気！ご飯とみそ汁

体育：サッカー